



神石小だより

8月
平成28年9月15日

7月13日(水)

ピアノトリオ・ミュゼ コンサート



今年の神石高原町巡回演奏会には、バイオリン 早稲田桜子さん、チェロ伊久希さん、ピアノ佐々木祐子さんの三人がおいでくださいました。よく耳にする「ます」「剣の舞」「トルコ行進曲」など、素敵な演奏を披露してくださいました。また、バイオリンとチェロを実際に触らせてもいただき、代表の5人はパッヘルベルの「カノン」を一緒に演奏して大感激！！アンコールでは2曲も演奏してください、「こんなに一生懸命聴いてくれてうれしいです！！」とお褒めの言葉もいただきました。



今年の演奏会も、子どもたちにとって、心に残るひとときになりました。

♪ほくはあらためて、音楽の楽しさを知りました。(3年生)

♪ピアノ・ヴァイオリン、チェロの事がよく分かって、すべての曲でおどいたくなるほど盛り上がりました。...(6年生)

♪ヴァイオリンやチェロやピアノがきれいなわいろだったので、わたしもひいてみたいです。(4年生)



「山・海・島」体験活動 7月24日(日)～27日(水) 5年生が参加しました。

神石高原町内の5年生60名は、岡山県にある「国立吉備青少年自然の家」で3泊4日の体験活動を行いました。神石小の5年生5名も参加し、それぞれがよさを発揮して、元気で4日間を過ごしました。カッター訓練では、どの艇も息を合わせて漕ぎ、「こんなにどの艇もスムーズに進む団体は、滅多にないですよ。」と職員の方に褒められました。また、野外炊事では、炊き込みご飯と豚汁を手際よく作り、片付けも一発合格（職員の方が実に細かく、汚れが落ちているか確認されるのですが…）の班がほとんどで、「こんなに早く作って、早く片付けるなんて素晴らしい。」とも褒めていただきました。4日間で、子どもたちの主体性・協調性・責任感を感じる場面がたくさんありました。



四日間、元気&笑顔で過ごしました。



…今日、私が1番がんばろうと思ったことは、カッター活動です。私はカッター活動をしたことがないから、班の人と協力してカッターをこごうと思ったからです。カッターのこいは、二人で持っても重かったです。初めてこいでみると、最初はかけ声もなにもしていなかったのですが、カッターは同じところを何度も回っていました。みんなで大きな声でかけ声をかけたら、少しずつ動いていきました。先生の指示を聞いて、かいを用意したい流したりして、ふざけず真けんになりました。橋の下のゴールまでみんなの力で行けたのでよかったなあと思いました。みんなで声を合わせたり、気持ちを合わせたり、力を合わせたからゴールまで行けたんだなあと思いました。… (5年生)

神石小学校トランペット鼓隊 & 金光ウインドアンサンブル ミニコンサート 7月30日(土)

7月29日は3～6年生が、30日は全校児童が鼓隊強化練習を行い、自信を持ってミニコンサートを迎えました。コンサートでは、今年も金光ウインドアンサンブルのみなさん21名と神石小全校児童57名が出演し、約150名の来賓・地域のみなさん、保護者のみなさんの前で演奏しました。ウインドアンサンブルのみなさんの迫力ある演奏を聴いたり、一緒に演奏をしたりすることができた子どもたちは、喜びを感じながら最高の演奏を披露することができました。お忙しい中、多くのみなさんにおいでいただき、本当にありがとうございました。

新曲GReeeeNの「キセキ」も披露しました。大成功！

今年もウインドアンサンブルのみなさんに楽器演奏の指導をしていただきました。ぐっとレベルアップ ↑



校内水泳記録会 8月5日(金)

夏休みに入ってから、暑い日が続き、今年は延べ451人(昨年より80人増)の児童が自由プールに来て、熱心に泳ぐ練習をしました。全校登校日には校内水泳記録会を開き、自己記録の更新に挑みました。練習を重ねた自信と友だちの大きな声援のおかげもあって、7種目の新記録が出ました。

2年 25mバタ足	2年女子 長田 香春	34秒4
低学年25m自由形	2年女子 長田 香春	26秒8
中学年25m背泳ぎ	3年男子 伊藤 大翔	33秒4
高学年25mバタフライ	5年女子 岡本 彩也	25秒5
高学年25m背泳ぎ	5年女子 岡本 彩也	27秒1
高学年50m平泳ぎ	5年女子 岡本 彩也	57秒1
高学年50m自由形	5年女子 岡本 彩也	44秒2

管理や監視をしてくださった地域の皆様、保護者の皆様、暑い中、子どもたちが大変お世話になりました。お陰様で、ぐんと泳力を伸ばすことができました。ありがとうございました。

平和学習 ～原爆から平和について考える～

7月には児童会によるおりづる集会で、児童会による絵本「まちんと」の朗読と広島に落とされた原子爆弾について調べたことを聞き、各学級で平和について考えました。また、8月には絵本「おこりじぞう」の朗読を聞き、もう一度、各学級で平和について考えました。戦争が終わって70年以上が過ぎ、戦争の記憶が薄れる中、二度と起こさないように学び続けていくことが大切だと考えています。

7月のおりづる集会から、全校児童が平和への思いをこめて折ってきた折り鶴は、児童会役員が一羽ずつ糸を通してまとめると、約1200羽になりました。8月24日には、6年生の岩本さんと横山君が町内の参加者の方と一緒に、広島平和公園に届けてくれました。

げんばくで、たくさんの方がなくなられたのだと知りました。広島はわたしのじいちゃんがいるところですよ。いまはげんばくがないけど、もしかしたらあるかもしれないからこわいです。(2年生)

